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次回の会議日程

2021.5.11　(火）　16：00～

松ノ木中学校　被服室

【協議事項】

①前回の会議録について
②令和3年度　委員・組織・開催日程について
③令和3年度学校運営協議会の運営について
④堀之内小学校卒業生進学先について
⑥次回運営委員会開催日について

【報告事項】

①後日承認された。
②昨年度同様で役職・担当を確認し、今年度開催日程も確定し了承した。
③ＣＳだより等により情報提供を行う・コロナ対策について・学校HPにＣＳだより掲載する
④45％位は松ノ木中に入学します、60％台位になるといいのでは、私立の学校への数字が
　上がっている。なお学区域外からの入学希望者は8名いた。理由としては、松中に魅力を感じたた
め。
　機会があれば、参考にして皆さんにもアイデアを頂き、生徒数を増やすようにしてはどうか。
⑤2021/5/11(火)　16:00～
【その他】

松ノ木中学校　被服室

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸　誠会長　横田和長校長　髙瀬廣子委員　伊藤恒夫委員
出席者（委員）

西　貴子委員　井上一郎委員　澁谷　薫委員　早苗愉香委員

水谷　実岐副校長

会議内容（次第順）

【報告事項】

（１）会長挨拶
    今のコロナの変異株は子供にも影響がるようで学校にとっても大きな恐怖になりかねない。
（2）学校長挨拶
　　新年度を迎え生徒数214名で2週間ですが順調にスタートしています。
　　学校経営方針で地域との結びつきについてもう少し模索していきたい。
（3）副校長より
　　・1年生74名・2年生74名・3年生66名です。
　　・給食は杉八小で作って持ち込んでいる。
　　・学校感染症対策と学校運営に関するガイドラインについて

第1回学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

井上一郎

開催日時

開催場所　

2021.4.20（火）16:00～17:00

様式２
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